

Aumenta 11.8% producción de autos (Reforma 08/08/16)

Aumenta 11.8% producción de autos (Reforma 08/08/16) Por Ulises Díaz Cd. de México México (08 agosto 2016).- La producción de automóviles en julio sumó 284 mil unidades, un crecimiento de 11.8 por ciento respecto al mismo mes del año pasado, según datos de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Este es el segundo mes que la fabricación tiene crecimiento puesto que de febrero a mayo la producción presentó caídas en comparación anual. Sin embargo, este incremento no fue suficiente para salvar la tendencia anual puesto que con un millón 956 mil vehículos producidos de enero a julio la cantidad es 1.2 por ciento menor que en igual periodo de 2015. "Las nuevas plantas que han entrado en operación, cuya la mayoría de su producción se va a exportación, nos permitirá tener cifras similares al año pasado", dijo Fausto Cuevas, director de AMIA. Mientras, las exportaciones siguen sin recuperarse. Con ventas al exterior por 225 mil unidades, estas son 0.4 por ciento inferiores a las 226 mil del año pasado. En acumulado de los primeros siete meses del año son en total un millón 552 mil unidades, 4.8 por ciento menos que el millón 631 mil de 2015. Respecto a los destinos de exportación, las ventas dirigidas a Estados Unidos crecieron 8.3 por ciento en el mes y 2.5 por ciento en el acumulado. Para el resto de los destinos, considerando sólo la cifra acumulada, hay caídas. Para Canadá es de 17.4 por ciento, para América Latina 26.1 por ciento, para Europa de 24.2 por ciento y para Asia de 67.2 por ciento. "Hemos notado desde el año pasado que Europa está en incertidumbre económica, primero Grecia, España y lo más reciente es Reino Unido, lo cual genera incertidumbre y eso refleja en las exportaciones. "Son las exportaciones a EU lo que nos permite compensar, porque este es nuestro principal socio comercial", puntualizó.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo